
Foro de Izquierdas Revolucionarias Dominicanas RD-USA. 

 

Minuta del encuentro del pasado 27 de marzo: 

1a.  Felipe Lora fue elegido moderador 

1b. . Yangenerly fue encargada del video del  encuentro. 

1c. Nuevo miembro: Orgilia Palmo (Se conectará con Severino)  

2. María Núñez sugirió que se ignoraran los 2 primeros puntos de la agenda enviada en la invitación. Se 

acordó iniciar la reunión con el punto 3 de la agenta (Tareas y desafíos del evento) 

 

3. Felipe pidió un resumen del objetivo del Evento (Reunión del 12 de Junio).  

 

4. Carlos Severino hiso un pequeño resumen de los objetivos del evento haciendo hincapié en la 

necesidad de realizar eventos locales antes del Evento 

 

5. Desafíos. Fueron mencionados los siguientes: 

Incluir los espacios con estructura en la organización y logística del Evento 

Contactar todas las organizaciones para realizar encuentros locales 

Imponer la Necesidad de un Referendo, etc.  

Luis Pichardo y Joselito Espinal: Cuotas de asistentes por organización, búsqueda de Locales y los 

puntos de la agenda para el Evento 

Fernando Pina: sugirió la UASD para el evento. 

6. Juan: Importancia de delegar funciones y responsabilidades (a los grupos u organizaciones locales)  

7. Carlos Cuello hiso recuento de la historia reciente de la izquierda, toco la situación actual y el camino 

al 2024 

 

8. Redames: Para el 2024 se necesita la más profunda unidad  

. 

9. Thomas criticó el  esfuerzo, la violación de la agenda y la conducta  (Tiempo, Orden, Etc) Se concentró 

en lo negativo del encuentro. Propuso más formalidad y conducta revolucionaria 

 

 

Se aprobó lo siguiente: 

1. Declararnos en sección Permanente para organizar el Evento del 12 de Junio 

2. Reunirnos el próximo domingo para abordar los puntos de la agenda y las distintas comisiones que 

serán necesarias para organizar el evento (Se incluirán miembros de todas las organizaciones que 

participen en la reunión) 

3. Realizar en quince días, para oficializar la Agenda del día 12,  una reunión con todas las organizaciones 

que respondan al llamado en la 2nd Carta. 

4. Se nombró a Carlos Cuello, responsable de negociar el local que el sugirió. (Nota: Carlos ya separó, en 

principios, el local del Colegio Médico) Solo falta  finalizar los detalles) 



5. Se sugirió que individualmente se tratara de contactar los individuos u organizaciones para 

informarlo/invitarlo a participar. 

 

 

 


